



APORTES PARA EL SINODO

LUGARES

ESPAÑOL

Aportaciones para la parte III Lugares del IL

Esta parte del documento es muy importante porque se refiere a la concreción de la sinodalidad en las iglesias locales. Pensando en los números en general quiero hacer unas aportaciones:

- Los cambios generalmente no vienen de arriba para abajo sino al contrario. De ahí que toda transformación que se produzca en lo local abrirá camino para la implementación de lo sinodal. No hay que temer que se atente contra la organización eclesial sino reconocer la acción del Espíritu en los cambios.
- Es importante que se aproveche mejor lo que ya existe de organismos eclesiales y se pida que se integren más mujeres, jóvenes y pobres. Pero esto no es suficiente. No hay que ahogar la creatividad del espíritu que puede hacer surgir nuevos organismos que hagan más real la sinodalidad. Recordar la cita bíblica de “echar vino nuevo en odres nuevos” que nos invita a la novedad y a la posibilidad de nuevos organismos, más ágiles y actualizados al mundo de hoy.
- No hay que temer dejar algunos organismos porque todo tiene su tiempo y puede cambiar e incluido necesita cambiar. ¿Porque no pensar en más novedades y dejar de añorar un pasado que ya resulta sin significado para las personas de hoy?

En definitiva esta parte del documento habría que reemprenderla con más novedad que continuidad si queremos hacer posible la sinodalidad. Esto es un cambio que necesita nuevas estructuras para hacerla posible.
